

1年で346日つかえるヤツ346さんしろう

なかじま三四郎

活動報告 2024.No.7

NAKAJIMA Sanshirou



発行責任
箕面市議会議員
なかじま三四郎

発行日／2024年1月5日
〒562-0014 箕面市萱野1-18-1-302
E-mail nakayoshi.346@gmail.com
Website http://346style.org



新年あけまして、
おめでとうございます。



2024年も誰もが安心して
暮らせる〔箕面〕を
目指して頑張ります！

12月議会報告

民生常任委員会（12月4日）

福祉関係施設の
光熱費高騰に支援策を！



急激な物価高騰とともに光熱費上昇の中で、特に福祉関係施設はコロナ禍の影響（業務停止が出来ず、利用者が激変し、報酬制度の仕組み上どうしても減収が避けられなかった）を受けた直後に、今回の光熱費高騰が重なったことで、運営を大きく圧迫されている状況にあります。現在は、大阪府が令和4年度から補助制度を実施していますが、令和5年度は昨年の1/2程度の補助しか想定されておらず、とてもカバーしきれない現状です。箕面市は現在、府制度の対象外施設だけを補助していますが、国財源を活用すれば市単独でも追加補助が可能であることから、市内福祉関係施設への独自支援を行うよう求めました。

市からも前向きな答弁を引き出せましたので、引き続き協議を継続しながら2月議会で成果が出せるよう取り組んで行きたいと思います。

一般質問（12月21日）

箕面市における
コミュニティ施策の推進



地域防災・福祉と言ったこれから不可欠な地域活動のベースを担う〔自治会〕が抱えている課題を共有しながら、支援のあり方や具体策を市に提案しました。

提案①

箕面市としての基本方針を策定するにあたって、学識者、社会福祉会等の中間団体、自治会代表者を交えた議論の場を設置すること

提案②

これまで自治組織として扱われて来なかったマンション管理組合を自治会と同等に取り扱う〔みなし自治会制度〕を箕面市でも実施すること



詳しくは
YouTube を
ご覧ください！



MINOH
DonNan
Meeting



日本一楽しい市政報告会

Vol.4
2024.1.28(日)
17:00～19:00
らいとびあ21 3階視聴覚室

箕面どんなん会議

聞いて、見て、考える。「箕面どんなん会議」は、政治と私たちの日常が少しずつ、つながっていくところ。どなたさまも、お気軽にご参加ください！

TEAM346 [公共政策.lab] 中間報告

誰もが安心して暮らせる〔箕面〕を目指す活動の一環として、様々な人たちの政策研究の場づくりをスタートしました！



第1弾の実証実験として、大学生との政策研究にチャレンジ中です！

今回の研究テーマは〔子どもの貧困政策〕、箕面市は〔子ども成長見守りシステム〕など先進的な取り組みを進めてきましたが、その成果がどうなっているのか。また後発自治体でも参考とする事例が増えてきた昨今、改めて、箕面市の現状を深ぼりして、必要な政策を考えていきます。2月議会の一般質問で、研究成果を発表・提案することを目標に、大学生と奮闘中です。

非常に勉強になる体験をさせて頂きありがとうございます。
この活動をきっかけに、少しずつ子どもの貧困や、それを対策する政治に対して意識を向かれたなら、と思います。



情報をインプットして整理する難しさを感じました。貴重な経験をさせていただいているので、少しでもいい案を出せるようにしたいです。



今回の活動を通じて、あらゆる社会問題を解決するためにどのような形で対策を講じるかを学ぶ事が出来ました。



今回のプレゼンで、いつもと違った視点から、改めて貧困について学ぶことができました。またさらにメンバーの皆さんと意見を出し合い、形にしていけるよう頑張ります！



能登半島地震 被災地支援活動

2024年1月1日 発災後からの緊急支援

箕面市や地元のNPO、そして現地と連携しながら、被災地へ物資を届けました。

1月4日 物資(水)・ 支援金の募集開始

SNSでの発信と、近隣地域へチラシを配り「らいとびあ21」を受け入れの拠点に。同時に、災害支援ボランティアの車両証明の発行手続きを箕面市総務部のみなさんにお願いするなど、出発に必要な準備を緊急で行いました。



1月5日 第一便出発 珠洲市へ



有料道路の通行許可をいただき無事に第一便の出発を見送ることができました。箕面市総務部（市民安全政策室）のみなさんに感謝です。第一便では水、ガスボンベ、カップラーメンを珠洲市へ届けました。

先遣隊より、避難生活にベッドが不足しているとの報告が。箕面市の担当部局とも情報共有し、市からの提供として現地に届けることになりました。箕面市の職員さんにもご協力いただき、積み込み作業等を行いました。



1月7日 第一次活動 最終日

積雪と人命救助に関わる緊急車両を優先するという現地方針に従い、この日の北上は断念。今後現地で活動を続ける団体に物資や寄付を委ねる方針に切り替え、金沢近隣で支援物資の受け渡しを行いました。

先遣隊はこれで活動を一区切りし帰阪しました。長期化することが予想されるため、ネットワークで情報を共有しながら第二陣以降の動きにつなげたいと思います。



TEAM346
公式LINE
できました。

友達になって、
メッセージ
送ってくださいね！



なかじま三四郎



SNSでも日常のいろいろ報告しています！

